
     

 

 

Im Preise sind Frühstück und die Nutzung von Wellnessbereich inbegriffen. Für Kurzaufenthalt (für 1 Nacht) müssen wir leider 5 €/Person/Nacht extra 

verrechnen. Die Preise gelten pro Person pro Nacht, außerdem Preis für Apartment wo es gültig ist pro Nacht. Im Apartment können maximal 6 Gäste 

untergebracht werden. 

Prices include breakfast and the use of wellness area. For short stays (one night only) we have to charge 5 €/person/night extra. Prices are per person per night, 

except for the apartment where it is per night – regardless the number of guests (maximum 6) 

Winter Halbpension/Half Board 

 20-24.12.2019 25.12.2019-7.1.2020 8.1-1.2.2019 2-14.2.2019 15.2-1.3.2019 2.3-22.4.2019 

Doppelzimmer ohne Balkon 
Double Room without balcony 

€ 85 € 115 € 85 € 100 € 115 € 75 

Doppelzimmer mit Balkon 
Double room with balcony 

€ 90 € 120 € 90 € 105 € 120 € 90 

Suite für 2 Gäste 
Suite up to 2 guests 

€ 100 € 130 € 100 € 115 € 130 € 100 

Suite ab 3 Gäste 
Suite up to 4 guests 

€ 90 € 120 € 90 € 105 € 120 € 90 

Einzelzimmer 
Single Room 

€ 100 € 130 € 100 € 115 € 130 € 100 

Apartment € 400 € 540 € 400 € 460 € 540 € 400 

Im Preise sind Frühstück, Nachmittagskuchen, 3-Gängiges Abendessen und die Nutzung von Wellnessbereich inbegriffen. Die Preise gelten pro Person pro Nacht, 

außerdem Preis für Apartment wo es gültig ist pro Nacht. Im Apartment können maximal 6 Gäste untergebracht werden. 

Prices include breakfast, afternoon tea, 3-course dinner menu and the use of wellness area. Prices are per person per night, except for the apartment where it is per 

night – regardless the number of guests (maximum 6) 

Sommer Frühstückspension  
Summer Bed & Breakfast 

29.6-1.10.2019 

Doppelzimmer 
Double Room 

€ 65 

Suite für 2 Gäste 
Suite up to 2 guests 

€ 75 

Suite ab 3 Gäste 
Suite up to 4 guests 

€ 75 

Einzelzimmer 
Single Room 

€ 65 

Apartment € 280 


